

4^{ème} SEGPA année scolaire 2018-2019 : NOS PREMIERS TRAVAUX EN HABITAT

En quatrième SEGPA nous avons six heures par semaine de découverte professionnelle dans le champ Habitat. La tenue à respecter est composée de : chaussures de sécurité, une blouse bleue. Le matériel spécifique demandé : un crayon de travail, une gomme et un mètre.

Durant les premières séances, nous avons appris le nom des outils et équipements. Chaque séquence de travail est constituée d'une partie théorique (dans la salle de technologie et avec le classeur) et d'une partie pratique (dans l'atelier).

Depuis le début de l'année scolaire, nous avons :

- effectué des mesures en vue de réalisation de travaux de peinture,
- dessiné un croquis pour réaliser une figure géométrique murale, que nous avons ensuite peinte,



- réalisé une mosaïque en forme de cheval sur du sable avec des petits morceaux de carreaux.



On ne s'ennuie pas avec notre professeur Monsieur MAC DOOM.

Les élèves de quatrième SEGPA.